

Acceso al recinto

El acceso a Nudo Beach Club siempre es libre, excepto si se indica lo contrario en eventos especiales. Queda estrictamente prohibido el acceso a las instalaciones del complejo a aquellas personas que no sean clientes en ese momento de los restaurantes, hamacas, camas o terrazas. Cada espacio delimitado por reserva tiene un número máximo de personas asignado. El ser cliente no da derecho a invitar a otras personas a hacer uso de las instalaciones del complejo. No está permitido acceder al complejo con bebida ni comida del exterior.

La empresa se reserva el derecho de admisión.

Está prohibido el acceso al recinto con bicicletas, patines, monopatines, colchonetas, gafas, tubos de buceo o elementos de flotación que no sean proporcionados por Nudo Beach Club.

No se admiten personas disfrazadas ni con distintivos vejatorios ni hirientes en sus indumentarias. Cualquier reserva en el complejo será cancelada si alguno de los asistentes incumple estas normas.

No se permite decorar con globos, guirnaldas o cualquier otro tipo de adornos ninguna parte del complejo salvo los autorizados previamente por la dirección del complejo.

Acceso a la zona de hamacas, camas y piscina:

El acceso a esta zona está reservado mayores de 18 años. El acceso a menores de 18 años debe ser siempre acompañados de sus padres o tutores legales. Los menores de 18 años deberán abandonar la piscina a las 16:00h aún siendo acompañados por un adulto.

La piscina permanecerá abierta hasta las 20:00 h. El acceso a la piscina es exclusivo para los clientes que hayan reservado camas de 1ª línea, camas de 2ª línea, camas de pasarela o hamacas. Consultar los consumos mínimos necesarios para hacer uso de la piscina siempre que sean mayores de 18 años.

Los clientes de las terrazas no pueden utilizar la piscina. Los clientes deberán someterse a las condiciones de uso de la piscina que figuran aquí descritas.

Los usuarios de la piscina deberán abandonar el complejo a las 21:00h si no tienen reserva posterior a esa hora. En caso de tenerla, deberán cambiarse de ropa ya que no está permitido el uso de bañadores, chanclas, camisetas de tirantes y cualquier tipo de prenda de playa o piscina. El dresscode a partir de las 21:00h debe de ser arreglado.

Indumentaria

En Goah Restaurant el código de vestimenta es informal. En hombres, no está permitido llevar el torso descubierto. En mujeres no está permitido permanecer en bikini o bañador.

No se permite llevar el torso descubierto si no se lleva bañador o ropa de baño adecuada por cualquier lugar del complejo.

A partir de las 21:00h, no está permitido el uso de chanclas, ropa deportiva, ropa o trajes de baño y tirantes.

Comportamiento

El cliente deberá comportarse adecuadamente dentro del establecimiento, quedando prohibido alterar el orden y molestar a los demás clientes. No se permite organizar escándalos, ni la violencia física o verbal hacia los empleados del complejo u otros clientes.

Venta de alcohol

No se permite la venta de alcohol a menores de 18 años.

Pertenencias

Nudo Beach Club no se hace responsable de pérdidas, daños o robos en efectivo, joyas u otros artículos de valor que se dejen en las instalaciones.

Animales

No está permitido el acceso al establecimiento con animales, a excepción de lo indicado para los perros guías de discapacitados.